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第５回赤船祭(文化発表の部)開催される！！ 
 

第５回赤船祭（文化発表の部）が１０月３０日（水）にしまなみ交流館で開催され

ました。開会行事の後，サバプロ報告会の防衛隊長挨拶に始まり、生徒会発表，文化

部発表，吹奏楽部演奏そして今年度より新しい取組となった縦割り合唱，１年生から

３年生までの各学年合唱，そして日比中の伝統である校歌斉唱が行われました。どの

発表も大変見応えがあり，３年生にとっては集大成の赤船祭になったと思います。3

年生は１週間前の１０月２３日（水）に同所で行われた音楽コンクールでの合唱を終

えた後の合唱ということで，音楽コンクールで得られた一体感，達成感をイメージ

し，１，２年生に歌声の伝統を伝える合唱にもなりました。今年は３年生の合唱の前

に，音楽コンクールの表彰式も行われました。１，２年生も３年生の姿から先輩達の

ようになりたいという憧れ感が感じられました。来賓や保護者の方々から生徒の皆さ

んの頑張りが高く評価されていました。 
 

～赤船祭（文化発表の部）当日の様子（一部）～ 
 

 

 

 

 

 

 

  

生徒会挨拶        サバプロ報告会        生徒会発表  

 

 

 

 

 

 

 

   吹奏楽部発表       縦割り合唱（白団）      縦割り合唱（赤団） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学年合唱１学年      学年合唱２学年     音楽コンクール表彰     

   

 

 

 

 

 

 

 学年合唱３学年       全校合唱①        全校合唱② 
 

～3 年生の振り返りより（一部）～ 
 

・生徒会は最初にめっちゃ笑わせてくれて，面白かったけど写真とか見ていると時間

があっという間に感じて卒業が寂しくなって泣いてしまいました。こんなに楽しい学

校生活が送れているのは生徒会のおかげだと思うのでめっちゃ感謝したいです。後少

しの学校も毎日全力で頑張ろうと思えました。学年合唱では，1・2 年生にも保護者

にもホールで聞いてもらうのが初めてだったし，審査員特別賞っていうプレッシャー

もあったおかげで音コンよりすごい合唱ができたと思います。3 年生みんなで花丸だ

と思います！！めっちゃ良い合唱だったけど，ここで終わりじゃなくて卒業式に赤船

祭超えをもっていけるように頑張りたいです。 

・文化部発表は 1 つ 1 つの絵が面白く，物語も面白かった。生徒会発表では，ダンス

は勿論，ムービーも面白くて恋ダンスは先生全員を取り巻いてやっていて盛り上がり

ました。最後のムービーに感動している人が何人かいた。私もすごく感動しました。

吹奏楽部発表もジブリメドレーが最高で今までになかった盛り上がり方で楽しかった

です。改めて日比崎中学校の生徒で良かったと思わせてくれる素敵な文化祭でした。

縦割り合唱では，１・2 年生が私達 3 年生にすごくついてきてくれました。予定変更

とかにも臨機応変に動いてくれてすごく助かった。練習の時１・２年生の姿勢に困る

ことは少なかった。１・2 年生の中の誰かが「3 年生仕切ってくれとるけしっかりや

ろ」とか言ってくれて，素敵な声かけができる学年だなと思った。 

・練習でぼくがすごくいいなと思ったのは，体育館が１つしかないから時間を区切っ

て赤団白団の互いを思いやる気持ちがあってとてもいいなと思いました。縦割り合唱 



 

で１・2 年生と合わせて歌うのは初めてで息を合わせるタイミングや入退場の動きが

難しく上手くいかないことも多くあったけれど，1 人 1 人がだるそうにせずみんなで

１つの ONE TEAM になろうと頑張って練習に励むことができていたので良かった

なと思いました。 

・サバプロ報告会では，どのような取組をするかやどのように自衛隊や赤十字とコラ

ボするのかをとても詳しく順序立ててスライドにまとめていて，とても理解しやすか

った。私もサバプロリーダーなので，どんな取組を何のためにやるのか考えながらサ

バプロをしたいと思います。合唱の本番では，今までで一番大きな声で歌えたし，表

情も自分では笑顔にしたつもりなので今までで一番良い合唱を届けられたかなと思い

ます。3 年生全員が自信をもって楽しく歌えていたと思います。1 年生から声や動作

とか凄く成長したと思うし，1・2 年生に 3 年生としての振る舞いや貫禄を見せられ

たかなと思います。みんなが真剣に取り組んだ赤船祭だったから，とても思い出に残

る行事になったと思います。卒業まであと少しなので残りの学校生活 1 日 1 日を楽し

く過ごしたいです。 

・私は生徒会役員として，最後の大仕事を無事終えることができて良かったなと思い

ました。動画の内容や踊る曲など寸前までなかなか決まらずみんなあせっていました

が，何とか間に合って良かったです。実際，みんなに見てもらうとき，笑ってくれる

かな楽しんでくれるかななど，不安でいっぱいでしたが，想像以上に反応が良くこち

らまで嬉しくなりました。他にもサバプロの人たちや文化部の発表，吹奏楽部の発表

すべてを通して凄いなと思いました。もちろんそれを支えてくれた生徒や先生方にも

感謝しかないです。みんなのおかげでこんな素晴らしいものが出来上がったのだなと

思います。本当に楽しかったです。今年で最後なのはめちゃ悲しい。 

・生徒会発表では，執行部達が今までどうやって学校を引っ張っていたのか努力して

きたのかが分かる動画だったし，1 人 1 人が全力で踊っていたりして凄いなと思いま

した。文化部発表では，学年毎に発表内容が違ってたくさんの種類を楽しめる事がで

きたし，どうやったら会場にいる私達を笑わせられるかがちゃんと考えられているな

と思いました。吹奏楽部発表では，今までと違って演劇と演奏を両立しているのが凄

いなと思ったし，会場も盛り上がって良い雰囲気になったと思います。縦割り合唱で

は，1 人 1 人が全力で取り組んだり，今まで練習してきたことが発揮できたりした良

い合唱だったと思います。また，団での一体感が出たのでこれがサバプロに繋がれば

良いなと思います。学年合唱では，音コンの時よりも良い歌声を１・２年生や先生，

保護者の人に届ける事ができたと思うし，一笑懸命はかっこいい姿を見せることがで

きたと思います。最後の校歌も 1 番前で堂々と大きな声を出す事ができて，3 年生 1

番最後の赤船祭を最高に終わらせることができたなと思います。凄く楽しかったで

す。 

中国中学校駅伝大会壮行式を行いました 
11 月 1５日（金）に本校体育館で中国中学校駅伝大会の壮行式を行いまし

た。中学校駅伝競走大会は 11 月 1７日（日）に東広島運動公園内で行われま

した。10 月 12 日（土）にこざかなくんスポーツパーク（びんご運動公園）

で行われた第 7１回尾道市中学校駅伝競走大会で日比崎中学校男子チームは３

着でゴールし，尾道地区代表として中国中学校駅伝大会への出場権を得ていま

した。大会当日は RCC 中国放送局のテレビ中継での応援となりました。 
 

～壮行式での様子～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

中国中学校駅伝大健闘！！ 

第 8５回中国中学校駅伝競走大会（男子）は雨天も心配されましたが，予定通
り，11 月 17 日（日）東広島運動公園内のコースで行われ，6 区間 17.05ｋｍ

を 6 人が襷をつないで走りました。昨年に引き続き入場には制限があったた
め，RCC のテレビ放送や動画アプリでの応援になりました。オーダーは 1 区
今本くん，2 区山口くん，３区藤本くん，4 区杉田くん，5 区平林くん，6 区
日松くん，そして補員のメンバー全員で挑みました。それぞれが持てる力を十
分に発揮し，大会出場男子５６チーム中３３位という結果で，各地域の代表校
が集まる中で昨年を上回る大健闘の走りを見せてくれました。 

緑化活動を行いました 
11 月 21 日（木）の総合的な学習の時間に１年生が花壇及びプランターに

パンジー，ノースポール，ビオラ，ナデシコ，チューリップ１５５本を，オレ

ンジロード両横の花壇やプランターに植えました。 

 

 

 

 

 

 

 
写真等，個人情報の掲載をしておりますので，取扱いには注意して下さい。 


